
○平成28年7月実施 議会報告・意見交換会実施報告書取りまとめ表 議会改革会議関連分

No 班
会　場
参加者数

項目 意見・提言・要望 回答
所　管
委員会等

改革会議での検討結果

1 1班
千屋市民
センター

議員定数

前回の議会報告会で議員定数に
ついてのアンケートがあった。
議員が一人長期にわたって休ん
だがどれだけの支障があったの
か。

議員は市に対して色々な意見を
述べる必要があり、その点では
影響があったと言える。議員が
何人が適当かは、人口や面積の
関係がある。定数を下げたほう
がいいという意見もあった。

改革会議 改革会議として了解

2 1班
千屋市民
センター

一般質問

一般質問は３項目くらいを質問
しているが、１項目でもいいの
で客観的な調査を多くして質問
したらどうか。市の考えを打ち
破ることができるはず。

ご意見としてお聞きしておきま
す。

改革会議 改革会議として了解

3 2班
草間市民
センター

議会報告の結
果

去年の議会報告の結果がわから
ない。文書で市民センターに出
してほしい。

回答は、議会ホームページに掲
載し、各会場にも送付済み。

改革会議 改革会議として了解

4 3班
菅生市民
センター

本市議会の目
玉政策

真庭市・高梁市と比較しての本
市議会の目玉政策等は。

議会活動として、本市議会が議
会報告会を早くから開催してい
る。

改革会議 改革会議として了解

5 3班
菅生市民
センター

議員定数 議員定数の影響は。 現状を報告した。 改革会議 改革会議として了解

6 3班
菅生市民
センター

議員定数
議員定数で、出身地しがらみを
無くすべき。

議員全員広範囲に活動してい
る。ご理解を。

改革会議 改革会議として了解

7 3班
菅生市民
センター

政務活動費
政務活動費(野々村県議事件)が
あったが。

本市は月額３万円。返還する議
員もいます。１円から領収証を
添付している。他市議会から視
察に来られています。

改革会議 改革会議として了解

8 3班
菅生市民
センター

議員定数
参議院、身を切る改革(大阪維
新)。本市議会も定数を減らして
は。

市民アンケート調査の結果、現
状維持が多く有り、現状維持と
なった。

改革会議 改革会議として了解
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No 班
会　場
参加者数

項目 意見・提言・要望 回答
所　管
委員会等

改革会議での検討結果

9 3班
菅生市民
センター

要望
議員定数を減さない方がよい。
報酬を少なくしても。

ご意見として承ります。 改革会議 改革会議として了解

10 1班
西方ふれ
あいセン
ター

公共交通の利
用

市議会議員は、本会議のときく
らいは公共交通を利用すべき。

ご意見としてお聞きしておきま
す。

改革会議 改革会議として了解

11 1班
西方ふれ
あいセン
ター

市議会
議員は市民の代表である。市の
提案を審議するだけでなく、提
案をして欲しい。

議会も人口減少問題等調査研究
会を設けて市にいろいろと提案
している。新見市が衰退しない
ように頑張っていく。

改革会議 改革会議として了解



○平成28年7月実施 議会報告・意見交換会実施報告書取りまとめ表 総務産建常任委員会所管分

No 班
会　場
参加者数

項目 意見・提言・要望 会場での回答
所　管
委員会

常任委員会での検討結果

1 1班
千屋市民
センター

新見市創生総
合戦略

総合戦略の目標に比べて、現在
の達成度はどうなっているの
か。

総務産建常任委員会及び文教福
祉常任委員会で報告のあった実
績について説明。

総務産建
現在、市ホームページに平成２
７年度実績が公表されていま
す。

2 1班
千屋市民
センター

空家活用
空家活用と遊休農地をセットで
活用できる制度をとればどう
か。

草間・豊永でもピオーネなどで
の新規就農促進による定住を
図っており、新見市も取り組み
をしている。

総務産建 委員会として了解

3 1班
千屋市民
センター

新規就農

新規就農対策は農業で生活でき
るという収入面をＰＲし、積極
的に強力にすすめるべきであ
る。

執行部に伝えます。 総務産建 委員会として了解

4 1班
千屋市民
センター

空家活用

空家対策担当が地域創生室に移
り、担当者が一人になった。計
画に逆行しているのではない
か。最低でも担当者を２～３人
にして本当に力を入れて欲し
い。

執行部に伝えます。 総務産建
現在２名の職員で対応していま
す。

5 1班
千屋市民
センター

空家活用

市の空家バンクは９割が売買物
件で１割が賃貸借物件。移住定
住には賃貸借物件が大切。地域
がかかわらなければ賃貸物件は
出てこない。地域と市の協力が
大切。

執行部に伝えます。 総務産建 委員会として了解

6 1班
千屋市民
センター

移住・定住

千屋の特色を活かした基盤づく
りが一番。市の担当者を増やし
て地域へ入っていくことが必
要。魅力ある地域づくりを進め
て欲しい。

執行部に伝えます。 総務産建 委員会として了解
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No 班
会　場
参加者数

項目 意見・提言・要望 会場での回答
所　管
委員会

常任委員会での検討結果

7 1班
千屋市民
センター

地域おこし協
力隊

隊員自身に定住する意思がない
と地域に入り込もうとしない。
定住への取り組みを進めて欲し
い。

３年過ぎたときに自立ができる
ようにしなければと協力隊員に
言っている。一人でも多くの定
住を願っている。市は１００％
の定住を目指している。

総務産建 委員会として了解

8 1班
千屋市民
センター

地域おこし協
力隊

採用時の面接の際に市の幹部だ
けでなく、支局単位の協力隊員
は地域の人を、特化型の協力隊
員は専門分野の人を面接官に含
ませればどうか。市役所の人と
見る目が違う。面接システムを
考え直す必要がある。

執行部に伝えます。 総務産建 委員会として了解

9 1班
千屋市民
センター

地域活性化

地域と市職員が離れている。市
役所は地域に入り込んでいな
い。地域も市にまかせきりに
なっている。協働での地域づく
りが大切。

執行部に伝えます。 総務産建 委員会として了解

10 1班
千屋市民
センター

空家調査

空家調査がされるが、危険建物
かどうかの調査だけでなく、空
家活用に活かされる調査をして
欲しい。

空家活用につながる調査をして
いくと聞いている。

総務産建 委員会として了解

11 1班
千屋市民
センター

結婚推進事業

カップリングパーティーはどの
ように行っているのか。結婚し
ない人が増えている。出会いの
場をもっと設けて結婚推進を
もっと進めて欲しい。

５月に吹屋で行った。８月７日
に別所で行う。市に申し込みを
して参加するようになる。世話
焼きさん事業も始めており、結
婚推進を図っている。近所の人
もカップリングパーティーへの
参加を勧めて欲しい。

総務産建 委員会として了解



No 班
会　場
参加者数

項目 意見・提言・要望 会場での回答
所　管
委員会

常任委員会での検討結果

12 1班
千屋市民
センター

地域づくり

生活基盤、収入がしっかりして
いないと生活できない。定住の
魅力がなく、子どもに帰って来
いと言えない。どうやって魅力
作りをしていけばいいか、千屋
の人が真剣に考えなければいけ
ない。

ご意見としてお聞きしておきま
す。

総務産建 委員会として了解

13 1班
千屋市民
センター

地域づくり

千屋がどうやれば生き残れる
か。地域の人が集まり意見を出
し合う場をつくることが大切。
一人でも多くの人に来てもらう
ため、千屋振興会でマップを
作った。

ご意見としてお聞きしておきま
す。

総務産建 委員会として了解

14 2班
草間市民
センター

農業の環境
耕作放棄地の対策について
　市外の退職者を就農者として
受け入れてはできないか。

定年した人でもできる農業が必
要です。県市JAが連携し考えて
いきます。
ご意見として受け入れます。

総務産建 委員会として了解

15 2班
草間市民
センター

定住人口の増
加

定住人口の増加について、家か
ら出ていかないようにするため
にどのような対策をするのか。

補助金の説明をしました。 総務産建 委員会として了解

16 2班
草間市民
センター

地域ブランド
いろんな地域でブランドを作る
べきでは

地域を生かしたブランド化は必
要と考えます。

総務産建 委員会として了解

17 2班
草間市民
センター

周遊型補助金

市内業者が事業をするとバス代
が倍かかる。１人いくらお金を
使っているかなど、経済効果を
把握しているか。

執行部に伝えます。 総務産建 委員会として了解
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No 班
会　場
参加者数

項目 意見・提言・要望 会場での回答
所　管
委員会

常任委員会での検討結果

18 2班
草間市民
センター

新規就農
新規就農者の課題・問題点など
を執行部と意見交換をしたい。

要望として執行部に伝えます。 総務産建 委員会として了解

19 3班
御殿町
センター

創生総合戦略
資料のアンケート調査で大人の
アンケート内容は

市民区分一括している。今回は
若者の意見を重要視。大人の意
見、高齢者のご意見をこの場で
お聞かせ下さい。

総務産建 委員会として了解

20 3班
御殿町
センター

創生総合戦略

３０年以前の人口情報は。国勢
調査は。その年代は人口が増え
ていた時代。今は減の時代。そ
の理由を分析すべきである。

昭和の合併時であり、たぶん人
口資料は有ると思います。参考
とさせていただきます。

総務産建 委員会として了解

21 3班
御殿町
センター

創生総合戦略
アンケートやその対策と簡単な
事業等々。市民意識の裏の裏を
調査した対策が必要である。

参考とさせていただく。 総務産建 委員会として了解

22 3班
御殿町
センター

創生総合戦略

戦略の３万人を計画。人口分布
は中心部に集約する。これまで
の政策の効果が無いのでは。危
機感はあるが誰がチェック。

人口減少問題対策会議にて
チェックされています。

総務産建 委員会として了解

23 3班
御殿町
センター

地域おこし協
力隊

地域おこし協力隊は現在何名
か。

現在１８名程度である。ピオー
ネ女子は生産ではなく、ＰＲに
努めている。

総務産建 委員会として了解

24 3班
御殿町
センター

空き家調査
空き家調査の情報共有が出来て
いるか。貸しても良い空き家は
なかった。

市ホームページ内で空き家バン
ク情報を提供。賃貸物件も掲載
されている場合も有る。

総務産建 委員会として了解

25 3班
御殿町
センター

周遊型観光ツ
アー

周遊型観光ツアーは効果が有る
のか。

市内周遊観光ツアーを企画する
業者に助成し、参加者負担金が
減額。交流人口を増やす政策。

総務産建 委員会として了解



No 班
会　場
参加者数

項目 意見・提言・要望 会場での回答
所　管
委員会

常任委員会での検討結果

26 3班
御殿町
センター

御殿町セン
ター

御殿町センターはそのままか。
利活用の目的が違うので現状で
良いと思う。

総務産建 委員会として了解

27 3班
御殿町
センター

企業誘致と医
療対策

企業誘致の取り組み、現在の状
況。本市には企業誘致と医療対
策が一番では。
夜間ヘリは。

愛知県で取り組んでいたが、止
められた。

総務産建 委員会として了解

28 4班

坂本コ
ミュニ
ティハウ
ス

提言
創生総合戦略の事業評価を１年
毎に行っては

人口減少対策会議で実施してい
る。

総務産建 委員会として了解

29 4班

坂本コ
ミュニ
ティハウ
ス

提言
千屋牛の生産、肥育での地元飼
料の推進を進めるべきではない
か

提言として承ります。 総務産建 委員会として了解

30 4班

坂本コ
ミュニ
ティハウ
ス

提言
さらなる特産品のブランド化の
推進を行うように

提言として承ります。 総務産建 委員会として了解

31 4班

坂本コ
ミュニ
ティハウ
ス

提言
Ａ級食材だけ求めてよいもの
か。

提言として承ります。 総務産建 委員会として了解

32 1班
大佐総合
センター

市外遠距離通
勤者定住支援
事業

市外遠距離通勤助成金の内容
は。もっと手厚い助成をして欲
しい。温かみのある予算付け
を。

交付要綱により説明。ご意見と
して市に伝える。

総務産建 委員会として了解

33 1班
大佐総合
センター

地域おこし協
力隊

地域おこし協力隊の大佐地区へ
の補充は。他地域からの人の力
で地区が元気になると期待して
いた。

今のところ大佐地域への補充は
ない。
新見市全域では１７名の協力隊
員が頑張っている。地域型の協
力隊は募集していないが、特化
型隊員は募集している。

総務産建 委員会として了解
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No 班
会　場
参加者数

項目 意見・提言・要望 会場での回答
所　管
委員会

常任委員会での検討結果

34 1班
大佐総合
センター

観光振興

大佐地域の観光をどうとらえて
いるのか。
大佐山は植物の宝庫であり、見
捨ててしまうことはどうか。合
併前は大佐山を観光地としてい
た。廃止ではなにもならない。

大佐山山頂施設の指定管理はな
くなった。大佐地域のみなら
ず、平成２９年度末までに観光
戦略を策定する。議会もしっか
りとみていきたい。

総務産建 委員会として了解

35 1班
大佐総合
センター

人口減少問題

地区の人口が減少している。何
軒残るか不安。今の地域で生活
できるか心配。何十年か後には
中心部に集まって住むようにな
るのか。

周辺地域では人口減少が進んで
おり、集落の維持も大変になっ
てきている。
集落を集団移転して中心部に集
めるような構想は市ももってい
ない。

総務産建 委員会として了解

36 1班
大佐総合
センター

創生総合戦略

全国の自治体で必死になって人
口を一人でも増やそうと取り組
んでいる。新見もモデル地区を
つくるなどのプラス思考の取り
組みをすすめるべきではない
か。

市も危機感を持って取り組んで
いる。新見市だけでなく国の政
策もあるが、インパクトのある
取り組みが必要だと思ってい
る。

総務産建 委員会として了解

37 1班
大佐総合
センター

空家調査 空き家の地域別の実態は。
本年度で調査をすることになっ
ていて、地域別の実態はまだわ
からない。

総務産建 委員会として了解

38 1班
大佐総合
センター

Ａ級グルメ
Ａ級グルメが地元の人でも手に
入りやすい値段になれば販売額
も伸びるのでは。

地方創生総合戦略では販売額を
約１６億円から２２億円へ伸ば
す目標を持っているが、現在約
１８億円と販売額が伸びてい
る。

総務産建 委員会として了解

39 1班
大佐総合
センター

企業誘致
新見市には大きな企業が来てい
ないが。

まったく企業が来ていないとい
うわけでなはない。新見市も
トップセールスで企業誘致を進
めている。

総務産建 委員会として了解



No 班
会　場
参加者数

項目 意見・提言・要望 会場での回答
所　管
委員会

常任委員会での検討結果

40 2班
神郷生涯
学習セン
ター

ＵＩターン

地元の人がＵターンして時に
も、地域おこし協力隊と同じよ
うな条件で、受け入れはできな
いか。

ご意見として受け止めます。 総務産建 委員会として了解

41 2班
神郷生涯
学習セン
ター

なんでも相談
所の設置

なんでも相談所の設置をしてほ
しい。

ご意見として受け止めます。 総務産建 委員会として了解

42 2班
神郷生涯
学習セン
ター

結婚推進
新見大学との交流はできないの
か

学業に来ているので難しい。 総務産建 委員会として了解

43 2班
神郷生涯
学習セン
ター

消防団
消防団員に入りやすい環境を
作ってほしい。

ご意見として受け止めます。 総務産建 委員会として了解

44 3班
菅生市民
センター

創生総合戦略
空き家対策で、既に住んでいる
方か、これから住む方か。

交付要綱により説明 総務産建 委員会として了解

45 3班
菅生市民
センター

創生総合戦略
空き家の取り壊し補助は有るの
か。

これから条例制定を。想定だ
が、取り壊しへの補助は無いと
思う。

総務産建 委員会として了解

46 3班
菅生市民
センター

企業誘致 企業誘致の状況は
企業誘致推進監を配置してい
る。全国でもトップクラスの誘
致奨励金を設けている。

総務産建 委員会として了解

47 3班
菅生市民
センター

誘致企業の給
与

誘致企業は給与が低く抑えられ
ると聞いている。

南部よりはいささか低いので
は。

総務産建 委員会として了解

48 3班
菅生市民
センター

人口対策 人口増への対策を考えないと。

地域おこし協力隊が定着するよ
うに。また、ハローワーク業務
を市が行えるようになると思
う。

総務産建 委員会として了解

9/23
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No 班
会　場
参加者数

項目 意見・提言・要望 会場での回答
所　管
委員会

常任委員会での検討結果

49 3班
菅生市民
センター

農林行政
農林業をダメにした行政。やっ
ていけない。

豊永には新規就農者が入ってき
ている。収益が無ければ住むこ
とが出来ない。

総務産建 委員会として了解

50 3班
菅生市民
センター

要望 林道作業道の補助額増額を。 執行部へ伝えます。 総務産建 委員会として了解

51 4班
きらめき
広場・哲
西

要望
国道１８２号線上神代地内下水
道マンホールの段差があり大型
通行時に騒音が発生している。

執行部へ伝えます。 総務産建 委員会として了解

52 4班
きらめき
広場・哲
西

要望

国道１８２号線上神代地内歩道
（通学路）路肩の雑草が生い
茂っている。対応を。（法面処
理）

執行部へ伝えます。 総務産建 委員会として了解

53 4班
きらめき
広場・哲
西

要望
国道１８２号線上神代地内街路
灯が桜の木に覆われて照射でき
なくなっている。

執行部へ伝えます。 総務産建 委員会として了解

54 4班
きらめき
広場・哲
西

提言
企業誘致について市独自でなし
に、近隣市町村と共同で推進す
べきでは。

ご意見として承ります。 総務産建 委員会として了解

55 1班
西方ふれ
あいセン
ター

地域おこし協
力隊

地域おこし協力隊の予算は全額
市費なのか。

一人当たり２００万円の特別交
付税がある。
新見市は一ヶ月２０万円で年額
２４０万円を支給している。残
り４０万円のうち２０万円が県
費で市の持ち出しは２０万円と
なっている。

総務産建 委員会として了解



No 班
会　場
参加者数

項目 意見・提言・要望 会場での回答
所　管
委員会

常任委員会での検討結果

56 1班
西方ふれ
あいセン
ター

地域おこし協
力隊

定住の方向性がないから途中で
辞めることになる。９，５００
万円を協力隊にかけるなら子ど
もたちの進学助成などに使うべ
き。今、新見にいる人に使い、
外からの人に使うべきでない。

ご意見としてお聞きしておきま
す。

総務産建 委員会として了解

57 1班
西方ふれ
あいセン
ター

地域おこし協
力隊

地域の人がやめた仕事を利用し
ての活動になっている。新しい
ことをするのならいいが、珍し
いからやれている。３年もする
とだめになるのでは。

神郷では、以前に使っていた養
魚場で「アマゴ」の養殖を行っ
ており、漆による協力隊員もい
る。ピオーネや林業、畜産など
の分野でも活躍しており、新し
い分野に挑戦する隊員もいる。

総務産建 委員会として了解

58 1班
西方ふれ
あいセン
ター

空家調査

空家調査の予算が１，２００万
円と聞いている。多額の費用を
かけなくても、市の職員がすれ
ばいいのでは。議会でそんな意
見が出なかったのは残念。

予算は1,200万円だが、入札によ
り500万円での委託になってい
る。専門的な調査で、市の職員
が行うのは困難ではないか。

総務産建 委員会として了解

59 1班
西方ふれ
あいセン
ター

空家調査

空家調査は空いただけの家を調
べるのか。空いた家が将来使え
るのかというような調査なの
か。

単に空き家だという調査だけで
なく、移住促進のために活用す
る調査だと聞いている。

総務産建 委員会として了解

60 1班
西方ふれ
あいセン
ター

地方創生アン
ケート

他市から新見に来ている大学生
にアンケートをとってみればど
うか。

２７年６月から７月にかけて
行った市民アンケートで大学生
の意見も聞いている。

総務産建 委員会として了解

61 1班
西方ふれ
あいセン
ター

企業誘致

シマムラを誘致しようとしたが
消費人口が５万人以上でないと
来ないということだった。３万
人の新見市には来ない。定住人
口が多くないと企業誘致も困難
ではないか。

交流人口を増やすことで企業誘
致もできるのではないか。周辺
圏域の人を新見に呼び込むこと
も考えなければいけない。

総務産建 委員会として了解
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No 班
会　場
参加者数

項目 意見・提言・要望 会場での回答
所　管
委員会

常任委員会での検討結果

62 1班
西方ふれ
あいセン
ター

買い物困難

ニコー産業がなくなって近隣の
小さな商店がだめになってきて
いる。ＪＡが移動販売を行う
が、市も協力しなければいけな
い。

ご意見としてお聞きしておきま
す。

総務産建 委員会として了解

63 1班
西方ふれ
あいセン
ター

商店の活性化
市内の商店がつぶれていってい
る。市がアドバイスし経営が続
くようにして欲しい。

執行部に伝えます。 総務産建 関係団体へ指導等を仰がれたい

64 1班
西方ふれ
あいセン
ター

定住促進

大学生６５人と話す機会があっ
たが、そのうち１０人程度は新
見に住んでもいいという考えの
人がいた。こういう人を新見に
残すことをしなければいけな
い。

ご意見としてお聞きしておきま
す。

総務産建 委員会として了解

65 1班
西方ふれ
あいセン
ター

電子投票
電子投票はやめるべきだ。その
お金を選挙手当てとして職員に
支給すればまちが潤うのでは。

執行部に伝えます。 総務産建 委員会として了解

66 1班
西方ふれ
あいセン
ター

上下水道整備
への助成

宅地開発を行っていて、区域内
の上下水道を整備している。事
業に助成をして欲しい。

執行部に伝えます。 総務産建 委員会として調査します。

67 1班
西方ふれ
あいセン
ター

公園利用

西方公民館が草だらけになって
いて、進入路に車止めもある。
障害者用トイレもあるが利用出
来ない状態になっている。学生
がボランティアで整備をしてく
れているが、市も考えて欲し
い。

執行部に伝えます。 総務産建

通行止めは撤去され、トイレも
清掃されています。草刈りは老
人クラブに委託し実施されてい
ます。

68 2班
正田ふれ
あいセン
ター

交通施設の充
実について

石蟹地区のカーブミラー・ガー
ドレールの設置について

執行部に伝えます。 総務産建 委員会として了解



No 班
会　場
参加者数

項目 意見・提言・要望 会場での回答
所　管
委員会

常任委員会での検討結果

69 3班
哲多総合
センター

創生総合戦略 遠距離助成の年齢制限は。
４０歳以下の若者を。将来への
定住促進対策。

総務産建 委員会として了解

70 3班
哲多総合
センター

創生総合戦略
年齢制限を働き盛りの５０歳く
らいまで引き上げて欲しい。

資料により説明。５０㎞以上。 総務産建 委員会として了解

71 3班
哲多総合
センター

創生総合戦略

空き家無くあきらめた。新築へ
の助成も考えられないか。
集会所を住めるようにしたらど
うか。

市内産の木材を使った新築への
助成は幾らかあります。

総務産建 委員会として了解

72 3班
哲多総合
センター

定住人口の増
加に向けた取
り組み案

職場確保が最優先。働く場がな
いから転出してしまう。加えて
教育の充実を。転出者が帰って
くるような教育も必要では。

ご意見として承ります。 総務産建 委員会として了解

73 3班
哲多総合
センター

定住人口の増
加に向けた取
り組み案

近頃ハード事業が少なくなっ
た。公共事業にて地域環境・生
活基盤の整備を。

ご意見として承ります。 総務産建 委員会として了解

74 3班
哲多総合
センター

定住人口の増
加に向けた取
り組み案

地域おこし協力隊の３年間は短
いと思うので、延長すべき。

ご意見として承ります。 総務産建 委員会として了解

75 3班
哲多総合
センター

定住人口の増
加に向けた取
り組み案

Ｉターン・Ｕターン等で子供や
地域住民が増えた。

ご意見として承ります。 総務産建 委員会として了解

76 3班
哲多総合
センター

定住人口の増
加に向けた取
り組み案

足場を作らないと住めない。前
に進めない。

ご意見として承ります。 総務産建 委員会として了解
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No 班
会　場
参加者数

項目 意見・提言・要望 会場での回答
所　管
委員会

常任委員会での検討結果

77 3班
哲多総合
センター

定住人口の増
加に向けた取
り組み案

難しい。若者に出るなとは言え
ない。
ビンヤード、千屋牛を食べなが
らワインをいただくことをもっ
と進めるべき。

ご意見として承ります。 総務産建 委員会として了解

78 3班
哲多総合
センター

定住人口の増
加に向けた取
り組み案

地震が少なく津波の心配が無い
安心して住める地域である事を
アピールしなければ。

ご意見として承ります。 総務産建 委員会として了解

79 3班
哲多総合
センター

定住人口の増
加に向けた取
り組み案

空き家の借家希望があるが、貸
し手がいない対策として、市営
住宅を優先的に提供すれば移住
者に提供できるのでは。

ご意見として承ります。 総務産建 委員会として了解

80 3班
哲多総合
センター

要望 クマ対策を。 ご意見として承ります。 総務産建 委員会として了解

81 3班
哲多総合
センター

要望 交差点改良を望む ご要望として承ります。 総務産建 委員会として了解

82 3班
哲多総合
センター

要望
営農組合＝小規模での法人化が
出来ないか。

ご意見として承ります。 総務産建 委員会として了解

83 3班
哲多総合
センター

要望
市道の維持管理。道路法面等の
立木伐採の補助はないか。

補助より、市が立木伐採を行
う。ただし、伐採カ所への再度
の植栽は行わないことを条件
に。事業申請書が支局にも有る
はずです。一度相談してみてく
ださい。

総務産建 委員会として了解



No 班
会　場
参加者数

項目 意見・提言・要望 会場での回答
所　管
委員会

常任委員会での検討結果

84 4班
法曽熊野
総合セン
ター

提言
創生事業の推移、チェック（事
業評価）機能の強化は。

チェック体制を説明した。 総務産建 委員会として了解

85 4班
法曽熊野
総合セン
ター

提言
Ａ級グルメの看板が見えにく
い。車からでは見えない。

執行部へ確認を申し入れる。 総務産建 委員会として了解

86 4班
法曽熊野
総合セン
ター

提言
観光大使はどうなっているの
か。

市へ伝える。 総務産建 委員会として了解

87 4班
法曽熊野
総合セン
ター

要望
飼育従事者に助成はできない
か。

市へ伝える。 総務産建 委員会として了解

88 4班
法曽熊野
総合セン
ター

意見
新規就農者には、優遇されてい
る。地元就農者に対する助成等
はできないか。

ご意見として承ります。 総務産建 委員会として了解

89 4班
法曽熊野
総合セン
ター

意見
担い手不足が進む中、畜産等の
専門的な若い従事者を確保する
取り組みができないか。

ご意見として承ります。 総務産建 委員会として了解

90 1班
大佐公民
館田治部
分館

林業振興

創生総合戦略の中で、山の資源
はいっぱいある。山林資源の有
効活用の具体的な方策はあるの
か。真庭市は木材を有効に活用
し活性化を図っている。

全国的に木材価格が安くなって
いる。森林施業コーディネー
ターを設置し林業振興に努めて
いる。新見市も森と匠事業や木
材チップを利用した農業用ハウ
スの暖房にかかる事業を行って
いく予定。

総務産建 委員会として了解
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No 班
会　場
参加者数

項目 意見・提言・要望 会場での回答
所　管
委員会

常任委員会での検討結果

91 1班
大佐公民
館田治部
分館

農地バンク制
度

農地バンク制度にもっと行政が
力を入れて欲しい。登録しても
借り手がいないと何もできない
と言う市の回答をもらったが、
積極的に力を入れて欲しい。多
額の経費をかけて整備した農地
が荒れ放題になっている。

意見として市に伝える。 総務産建 委員会として了解

92 1班
大佐公民
館田治部
分館

林道整備

林道整備をした道が荒れて通行
できなくなっている。補修等も
含めて考えて欲しい。市は、整
備した林道は地元が守れという
ことだったが、高齢化によりで
きなくなっている。

意見として市に伝える。 総務産建 委員会として了解

93 1班
大佐公民
館田治部
分館

観光振興

山田方谷、山室軍平、たまがき
は市の財産であるので全国へア
ピールを。山室軍平の映画化チ
ラシを観光協会へ取りに行った
が、箱に入れたままだった。取
り組みが遅いのでは。

２９年度末までに市は観光戦略
を策定する。その中で歴史的人
物を活かした計画もできると思
う。チラシの件は既に観光協会
へ申し入れを行っている。

総務産建 委員会として了解

94 1班
大佐公民
館田治部
分館

観光振興

高梁市は観光に力を入れてい
る。山の中の櫓（写真スポッ
ト）にパンフレットを置いてあ
り、仮設トイレも設置してい
る。

観光戦略を策定するので、議会
としても注視するとともに、そ
の計画に期待をしている。

総務産建 委員会として了解

95 1班
大佐公民
館田治部
分館

観光振興
市は駅前の観光案内所の場所を
変えるのか。駅舎の一角へ案内
所を設置したらどうか。

駅前の閉鎖した店舗を観光協会
と案内所にしたらどうかという
一般質問を行ったが、地権者等
のことがあり現在協議中という
ことだった。　　駅舎への案内
所設置はご意見として市に伝え
る。

総務産建 委員会として了解



No 班
会　場
参加者数

項目 意見・提言・要望 会場での回答
所　管
委員会

常任委員会での検討結果

96 1班
大佐公民
館田治部
分館

世話焼きさん
世話焼きさんの募集があった
が、市の職員が担当者としてや
ればどうか。

市民全体での取り組みが大切で
あると思うが、ご意見として市
に伝える。

総務産建 委員会として了解

97 1班
大佐公民
館田治部
分館

地域おこし協
力隊

協力隊の人は新見を外の目で見
ていると思う。隊員の話を聞き
たい。交流ができる機会をつ
くってほしい。

国の事業として行っている。一
人でも地域に残って欲しいと
思っている。協力隊員個々にが
んばっている。交流の場づくり
についてはご意見として市に伝
える。

総務産建 委員会として了解

98 1班
大佐公民
館田治部
分館

空家活用
空家活用の補助金についてあま
りわからない。もっと補助金の
ＰＲをすべきでは。

ご意見として市に伝える。 総務産建 委員会として了解

99 1班
大佐公民
館田治部
分館

鳴滝塾
大学が核となった塾はすばらし
い。もっと市民が参加すべきで
あり、市はＰＲすべきだ。

ご意見として市に伝える。 総務産建 委員会として了解

1001班
大佐公民
館田治部
分館

新見庄

東寺領荘園は全国的にも価値が
ある。世界記憶遺産となった歴
史を活かすには継続した取り組
みが必要。マスコミを通したＰ
Ｒをすべき。

ご意見として市に伝える。 総務産建 委員会として了解

1011班
大佐公民
館田治部
分館

カップリング
パーティー

たとえば、米を育て収穫するま
でを男女共同でするなど、２回
３回と会える長期的な事業も必
要ではないか。

出会いの場を多く提供すること
は大切。
ご意見として市に伝える。

総務産建 委員会として了解

1021班
大佐公民
館田治部
分館

地域おこし協
力隊

大佐地域に再び協力隊員が来る
のか。
得意分野を活かせるサポートを
行政がしていかなければいけな
い。

今のところ、大佐地域への再配
置はないと聞いている。
ご意見として市に伝える。

総務産建 委員会として了解
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No 班
会　場
参加者数

項目 意見・提言・要望 会場での回答
所　管
委員会

常任委員会での検討結果

1031班
大佐公民
館田治部
分館

行政組織
市民センターを田冶部に作って
欲しい。身近なところでの行政
を望む。

市は、今のところ田治部への市
民センター設置は考えていな
い。

総務産建 委員会として了解

1041班
大佐公民
館田治部
分館

コンパクトシ
ティー

限界集落に行政が手を入れ、集
落移転を考えるべきではない
か。そのことによって行政経費
を抑えることができる。

住んでいる人の意思があり、こ
れを尊重しなければいけない。
行政主導はできない。ご意見と
してお聞きしておく。

総務産建 委員会として了解

1052班
神郷公民
館高瀬分
館

地域おこし協
力隊について

地域おこし協力隊の定住はどれ
くらいあるのか。また、今何人
いるのか。

全国的には約６割の人が定住さ
れています。今後３年を迎える
人がいますので、残っていただ
くよう努力します。また、現在
の新見市地域おこし協力隊は１
７人で２人は辞めています。

総務産建 委員会として了解

1062班
神郷公民
館高瀬分
館

空き家対策及
び農業体験に
ついて

空き家を利用して高瀬地区で農
業体験はできないか

ご意見として受け止めます。 総務産建 委員会として了解

1072班
神郷公民
館高瀬分
館

中小企業支援
について

地元の業者は厳しい状況なの
に、市外から入札に参加してい
る、地元業者を優先すべきでは

ご意見として受け止めます。 総務産建 委員会として了解

1082班
神郷公民
館高瀬分
館

住民票につい
て

大学生のほとんどは住所を地元
においている新見市に住民票を
移せば交付税も増えるのでは。

ご意見として受け止めます。 総務産建 委員会として了解

1092班
神郷公民
館高瀬分
館

地域おこし協
力隊について

地元で林業に携わっている。地
域おこし協力隊とかかわりがな
いので、ぜひ交流の場を作って
ほしい。

ご意見として受け止めます。 総務産建 委員会として了解



No 班
会　場
参加者数

項目 意見・提言・要望 会場での回答
所　管
委員会

常任委員会での検討結果

1102班
神郷公民
館高瀬分
館

消防団につい
て

周辺の消防団は、３０年を経つ
と退職金が同じなので辞めてし
まう。昼間は仕事でいない。OB
の人に機能別団員として活動し
てほしい。

ご意見として受け止めます。 総務産建 委員会として了解

1112班
神郷公民
館高瀬分
館

人口減少対策
居住区域と働く区域を別と考
え、連携して人口を増やすこと
を考えては

就職等による市外転出者の減少
を図るため、市外遠距離通勤定
住支援奨励金を実施、高梁川流
域中枢中核都市圏の連携を進め
ている。

総務産建 委員会として了解

1122班
神郷公民
館高瀬分
館

情報

大災害が多発している。災害時
の情報源としてラジオが重要で
ある。ラジオの受電が悪い改善
できないか

ご意見として受け止めます。 総務産建 委員会として了解

1133班
大田ふれ
あいセン
ター

創生総合戦略 戦略の目標、数値、予算額は。 ＫＰＩ等を説明 総務産建 委員会として了解

1143班
大田ふれ
あいセン
ター

創生総合戦略

地域農業は後継者不足。Ｕター
ンも少ない。農業での生計が出
来ない。仕事もない。家庭での
年代間会話もない。

ご意見として承ります。 総務産建 委員会として了解

1153班
大田ふれ
あいセン
ター

創生総合戦略 家屋調査は。 今年度に行う。 総務産建 委員会として了解
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No 班
会　場
参加者数

項目 意見・提言・要望 会場での回答
所　管
委員会

常任委員会での検討結果

1163班
大田ふれ
あいセン
ター

創生総合戦略

カップリングは年齢を下げた方
がよいのでは。話が合わない。
面倒だ。遊びの中でカップリン
グするべきと思う。
自由な雰囲気にて実施すべきで
ある。いっそ若者に任せたら。
行政は金を出しても口を出さな
い方が。
意識を変えないと。以前移動映
画があった。世話やき婆さんが
居た。出会いの場も必要だが、
家庭からの助言も。

ご意見として承ります。 総務産建 委員会として了解

1173班
大田ふれ
あいセン
ター

定住人口の増
加に向けた取
り組み案

地元に残った若者への支援や助
成を増やすべき。例として、税
の控除があっても。

ご意見として承ります。 総務産建 委員会として了解

1183班
大田ふれ
あいセン
ター

要望
県道２カ所に大型バス通行支障
カ所有り。改良を望む。

ご意見として承ります。 総務産建 委員会として了解

1193班
大田ふれ
あいセン
ター

要望

県道側溝が嵩上げで高くなり、
側溝が深く、管理が出来ない。
また破損箇所も有る。県の対応
を願う。

執行部に伝えます。 総務産建 委員会として了解

1203班
大田ふれ
あいセン
ター

要望
畜産業等が厳しい。農業もしか
り。意見として。

ご意見として承ります。 総務産建 委員会として了解
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No 班
会　場
参加者数

項目 意見・提言・要望 会場での回答
所　管
委員会

常任委員会での検討結果

1 3班
御殿町
センター

育児休業取得
促進助成事業

育児休業取得支援は良いこと。
現在市内での職場内保育をして
いる事業所は。

唐松荘、矢崎部品の２社と聞い
ている。

文教福祉 現在は唐松荘のみです。

2 1班
大佐公民
館田治部
分館

育児休業取得
促進助成事業

制度の利用状況は。利用しにく
い壁があるのではないか。簡単
に申請できるように、また担当
部所をつくりＰＲしたほうがい
いのでは。

２７年度は途中からで２名が利
用している。２８年度は今のと
ころ３名が利用している。
ご意見として執行部に伝える。

文教福祉 委員会として了解

3 2班
草間市民
センター

公共交通
足見地区に公共バスがない是非
とも入れてほしい。

執行部に伝えます。 文教福祉 委員会として了解

4 2班
草間市民
センター

救急医療体制

救急医療体制について、真庭市
は対応しているのに、新見市の
救急指定病院は、電話してもど
こも電話に出ない。なぜか。

委員会で調査する。 文教福祉
実態は把握しています。
執行部へ伝えます。

5 3班
御殿町
センター

小中学校施設

市内学校の空調設備が非常に古
い。また設備設置も含めあまり
良くない現状である。思誠小学
校の風通しが非常に悪い。設計
が悪い。加えて一中も悪く、教
育環境が劣っている。発注者の
チェックが出来ていないので
は。不必要な物が多く、後年に
コストが掛かる。思誠小の体育
館は観覧場も無い。日建の設計
は湿気が悪く、黒カビが発生し
ている。未だ解決してくれてい
ない。学校環境の実態調査をす
れば良いのでは。

提案として賜ります。所管委員
会での実態調査を考えて見ま
す。

文教福祉
実態を調査し、執行部へ伝えま
す。
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No 班
会　場
参加者数

項目 意見・提言・要望 会場での回答
所　管
委員会

常任委員会での検討結果

6 3班
御殿町
センター

新見図書館
新見図書館の公民館利用につい
ては。

新見公民館への考えは、まだ決
定してはいない。

文教福祉 委員会として了解

7 1班
大佐総合
センター

学力向上推進
事業

学力向上推進事業は市独自のも
のか。形だけでは意味がない。
学校教師の環境改善ができてい
ない。学校教育の改革・改善が
ないとよくならないのでは。

市独自のもので、業者テストを
使っている。全国テストにもつ
ながっていて、全国テストでよ
い点をあげるための事前テスト
のようなもの。これからの子ど
もを育てる教育は重要である。
地域での子育ても大切。

文教福祉

市独自のもので、児童・生徒の
学習習熟度は計り、各学校の学
力向上の取り組みを検証するも
のです。
ご意見については、執行部へ伝
えます。

8 1班
大佐総合
センター

２４時間安心
ダイヤル

２４時間安心ダイヤル事業の具
体的な取り組みを市民に詳しく
知らせて欲しい。

市報と一緒に各戸にリーフレッ
トを配布しているので、それを
見ていただきたい。

文教福祉 委員会として了解

9 3班
菅生市民
センター

廃校利活用
菅生幼稚園・小学校の廃校利活
用は。

良い案があったらご提案してく
ださい。

文教福祉 委員会として了解

10 3班
菅生市民
センター

廃校利活用

廃校の利活用情報を得たい。行
政が責任を持って行うべきであ
る。統合後、何らの話も未だ無
い。

執行部へ伝えます。 文教福祉 委員会として了解

11 4班
きらめき
広場・哲
西

熊対策
熊の出没により、登下校の対応
は。

執行部へ伝えます。 文教福祉 委員会として了解

12 1班
西方ふれ
あいセン
ター

２４時間安心
ダイヤル

短縮ダイヤルでつながるのか。
いざと言うときは１１９番した
方が早い。予算は医者や看護師
を育てることに使って欲しい。

０１２０で大阪のコールセン
ターにつながる。地域の詳細を
受託会社に詳しく指導してい
る。緊急の場合は１１９番へ。
予算の使い道についてはご意見
としてお聞きしておきます。

文教福祉 委員会として了解



No 班
会　場
参加者数

項目 意見・提言・要望 会場での回答
所　管
委員会

常任委員会での検討結果

13 1班
大佐公民
館田治部
分館

２４時間安心
ダイヤル

深夜に子どもが発熱した場合な
どは県南の病院に行かなければ
ならない。市内に深夜でも対応
する小児科が必要。大阪の業者
で的確な対応ができるのか。安
心ダイヤルはどのような対応を
するのか。事例の発表をしてほ
しい。

研修をしっかりと行い、信頼の
おける業者へ委託している。相
談ダイヤルなので、緊急の場合
は救急車を呼ぶことになる。７
月に委託業者から内容の報告が
あるので事例もわかると思う。

文教福祉

６月の実績は、相談件数が１２
３件で、主な相談内容は、治療
に関すること、ストレスに関す
ること、気になる身体に関する
ことなどと報告がありました。

14 1班
大佐公民
館田治部
分館

学力向上推進
事業

学力テストが県内でトップに
なったと報道された。学力テス
トアップの原因を究明すれば今
後につながる。
学力で新見をアピールし、移住
につなげていくことも必要で
は。

ご意見として市に伝える。 文教福祉 委員会として了解

15 2班
神郷公民
館高瀬分
館

定住者の確保

子どもたちの学力向上のために
は良い環境が必要です。都会の
孫などを市の学校に受け入れて
はどうか

ご意見として承ります。 文教福祉 委員会として了解

16 3班
大田ふれ
あいセン
ター

市内医療

市内医療のレベルがあまりにも
低い。病院、小児科の対応が悪
い。車で１時間か２時間もかか
る。

ご意見として承ります。 文教福祉 委員会として了解

17 3班
大田ふれ
あいセン
ター

介護職の待遇
介護職の給与増額、或いは介護
の助成を充実すべき。

ご意見として承ります。 文教福祉 委員会として了解

18 3班
大田ふれ
あいセン
ター

高齢者とのふ
れあい

高齢者とのふれあいや助言・教
育等を充実すれば。

ご意見として承ります。 文教福祉 委員会として了解
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